



*Creative Research for West Java Development*

Vol. 04 No. 02 Desember 2018

ISSN: 2460-4194

E-ISSN: 2579-9231

## **PENGANTAR TIM EDITORIAL**

**P**uji dan syukur kehadirat Allah SWT, atas rahmat dan karunia-Nya Badan Penelitian dan Pengembangan Daerah (BP2D) Provinsi Jawa Barat telah dapat menyelesaikan penerbitan Jurnal BP2D Provinsi Jawa Barat yang bernama CR Journal. CR Journal dapat juga diakses dalam jaringan melalui alamat web [crjournal.jabarprov.go.id](http://crjournal.jabarprov.go.id).

CR Journal Vol. 04 No. 02 Desember 2018 ini terdiri dari 5 (lima) artikel yang mencakup beberapa sektor dengan judul 1) Strategi Kepemimpinan Kepala Sekolah dalam Menghadapi Permasalahan Kebijakan Pendidikan: Pendekatan Kualitatif di MTS Jagat Raya, Desa Kedongdong, Kecamatan Susukan, Kabupaten Cirebon, 2) Karakterisasi Rumput Laut Tropika dari Kepulauan Seribu Sebagai Sumber Bahan Baku Kosmetik, 3) Efikasi Insektisida Berbahan Aktif Buprofezin Terhadap *Empoasca sp.* di Perkebunan Teh, 4) Kinerja Fasilitator pada Pengembangan Program Rumah Pangan Lestari di Kabupaten Kuningan, 5) Preferensi Petani Terhadap Varietas Kentang Dayang Sumbi Agrihorti dan Sangkuriang Agrihorti Tahan Terhadap Penyakit Busuk Daun.

Pada kesempatan yang baik ini, kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada para pihak terkait yang telah berpartisipasi pada penerbitan Jurnal BP2D Provinsi Jawa Barat, yaitu antara lain kepada PDII LIPI, Mitra Bestari dan para pihak yang tidak dapat kami sebutkan satu persatu yang telah banyak membantu terbitnya CR Journal Vol. 04 No. 02 Desember 2018 ini.

Selamat membaca CR Journal Vol. 04 No. 02 Desember 2018, semoga bermanfaat.

**Tim Editorial**



*Creative Research for West Java Development*

Vol. 04 No. 02 Desember 2018

ISSN: 2460-4194

E-ISSN: 2579-9231

<b>Pengantar Tim Editorial</b>	<b>i</b>
<b>Daftar Isi</b>	<b>ii</b>
<b>Strategi Kepemimpinan Kepala Sekolah dalam Menghadapi Permasalahan Kebijakan Pendidikan: Pendekatan Kualitatif di MTS Jagat Raya, Desa Kedongdong, Kecamatan Susukan, Kabupaten Cirebon,</b> Nurkholifatul Maula	<b>43 - 48</b>
<b>Karakterisasi Rumput Laut Tropika dari Kepulauan Seribu Sebagai Sumber Bahan Baku Kosmetik</b> Taufik Hidayat, Nurjanah, Mala Nurilmala, dan Effionora Anwar	<b>49 - 62</b>
<b>Efikasi Insektisida Berbahan Aktif Buprofezin Terhadap <i>Empoasca sp.</i> di Perkebunan Teh</b> Fani Fauziah dan Hilman Maulana	<b>63 - 72</b>
<b>Kinerja Fasilitator pada Pengembangan Program Rumah Pangan Lestari di Kabupaten Kuningan</b> Ani Suryani, Agus Ruswandi, dan Darajat Prawiranegara	<b>73 - 82</b>
<b>Preferensi Petani Terhadap Varietas Kentang Dayang Sumbi Agrihorti dan Sangkuriang Agrihorti Tahan Terhadap Penyakit Busuk Daun</b> Agus Ruswandi	<b>83 - 94</b>